

Norte Santander | 4 FEB 2022 07:43 AM

## ¡Ya está libre! Ingeniero de Ecopetrol recuperó su libertad luego de ser secuestrado en Tibú

Por: Olga Luján Cotamo Salazar  
@olgalucacotamo

Foto de Personería de Tibú

Compartir



El ingeniero fue entregado a la  
personería del municipio de Tibú.

El ingeniero de **petróleos** Diego Fernando Lozano, quien  
había sido secuestrado el pasado 13 de enero en la zona  
del **Catatumbo**, fue entregado en la madrugada de este

Al ingresar a nuestros portales web, propiedad de Radio Cadenal Nacional S.A.S, usted acepta el uso de cookies. Para más información vea aquí los [Más info](#)

Sí, estoy de acuerdo

El personero de Tibú, Jhon Ascanio, a través de sus redes sociales indicó que "con inmensa alegría le damos la bienvenida a la libertad al ingeniero Diego Lozano quien cumplía 21 días de estar secuestrado, este despacho en el marco de la protección de derechos humanos, atiende el llamado de los captores y facilita este gesto humanitario, logrando la liberación del funcionario".



Lea También:

**Expresidente Uribe reconoce los efectos negativos del cierre de frontera de Colombia y Venezuela**

**El secuestro del ingeniero se registró el pasado 13 de enero, cuando dos hombres armados se habrían camuflado en un vehículo que lleva los alimentos al pozo, amenazando al conductor.**

Según el reporte entregado de las autoridades, los hombres pasaron los cordones seguridad en la entrada al pozo, a donde llegaron al lugar con armas de fuego y se llevaron al ingeniero quien se encontraba a cargo del pozo petrolero, obligándolo a subir a un vehículo que posteriormente tomó rumbo desconocido



Lea También:

**Auxiliar de la Policía**

**Las disidencias de las Farc se responsabilizaron del secuestro del señor Lozano,**



resultó herido, por francotirador en la zona del Catatumbo

aún no se tiene información, las causas del secuestro.

RCN conoció que el personero John Ascanio, tan pronto recibió al

ingeniero por parte del grupo armado, lo trasladó hasta el campo de **Ecopetrol** en Tibú, a donde fue entregado a funcionarios de la empresa petrolera.

La señora Katty Trujillo esposa del ingeniero de **petróleos** dijo a RCN "estoy feliz, en horas de la madrugada recibí la grata noticia del personero, y me dijo que mi esposo se encuentra bien, a quien le realizan los exámenes pertinentes, no veo la hora de rencontrarme con mi ser querido".

Fuente: Sistema Integral de Información

Siga las noticias de Santanderes en en Google News

**EN ESTA NOTA**

Tibú, Norte de Santander | Secuestro | Catatumbo

**TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR**

Fabián Silva Ramírez

Norte Santander | Hace 21 días



Tres ataques en un día contra la Fuerza Pública en Tibú

Fabián Silva Ramírez

Norte Santander | Hace 2 meses



Secuestrado reconocido palmicultor en Tibú

Olga Lucía Cotamo Salazar

Norte Santander | Hace 2 meses



Combates entre el Ejército y grupos armados produce el desplazamiento de campesinos en Tibú

Olga Lucía Cotamo Salazar

Norte Santander | Hace 3 meses



Ejército neutralizó artefacto explosivo en casco urbano de Tibú

Norte Santander | 3 FEB 2022 10:07 PM

**Expresidente Uribe reconoce los efectos negativos del cierre de frontera de Colombia y Venezuela**



Por: Olga Lucía Cotamo Salazar

@olgalucacotamo

foto de Cortesía

Compartir

Frente al narcotráfico, dijo que la